



# Dix ans d'Open Glâne vus par un fidèle duo

La 10<sup>e</sup> édition de l'Open Glâne s'est tenue le week-end dernier à Romont. Retour sur une décennie à succès avec ses fidèles petites mains, Lucas Bossel et Christian Simonin.



Christian Simonin (à gauche) et Lucas Bossel font partie des chevilles ouvrières de l'Open Glâne à Romont. PHOTOS ANTOINE VULLIUD

JELENA ALLEMANN

**BADMINTON.** A Romont le week-end dernier s'est déroulée la 10<sup>e</sup> édition du tournoi de l'Open Glâne. La salle du Bicubic a accueilli sur deux jours des joueurs licenciés et non licenciés (voir résultats ci-contre). Pour le Badminton Club Glâne, ce tournoi était doublément spécial. En plus d'organiser l'anniversaire de son tournoi populaire, le club fondé en 2006 s'apprête à fêter ses 20 ans l'année prochaine.

Lucas Bossel, 37 ans et originaire de Villaraboud, est l'ancien président du BC Glâne et organisateur du tournoi depuis son lancement. Christian Simonin a 55 ans et vient de Pringy. Il est un ancien membre du comité du club qui a participé aux dix éditions sans exception. Pour *La Gruyère*, les deux passionnés reviennent sur les dix années du tournoi, entre anecdotes, souvenirs et regard sur le futur.

## LES DÉBUTS

En 2016, à l'occasion des dix ans du BC Glâne, le club accueille les championnats fribourgeois de badminton. Pour se préparer, le comité décide d'organiser une compétition régionale. Lucas Bossel revient sur ces débuts: «La force du comité de l'époque? Tous les postes essentiels étaient remplis par des personnes de confiance.» Le premier tournoi n'a pourtant pas été de tout repos: «Le marquage du terrain avait pris beaucoup de temps. C'est une chose

qu'on a dû perfectionner», continue l'ancien président. Les deux hommes affirment aussi que, durant toute sa décennie, l'Open Glâne a maintenu un caractère populaire.

## L'ÉVOLUTION

«Sous l'impulsion de Swiss Badminton, le sport s'est vraiment professionnalisé», explique Lucas Bossel. D'après lui, le travail de la fédération a permis au tournoi de grandir: «Les joueurs deviennent meilleures année après année. C'est rare d'avoir une compétition où des non-licenciés jouent aux côtés de joueurs de Ligue nationale B. Cela donne envie aux jeunes d'y participer.»

## LE SUCCÈS

Depuis trois ans, l'Open Glâne doit refuser des inscriptions, victime de son succès. Si le club se réjouit de cette réussite, Lucas Bossel est formel: «On ne veut plus que ça se produise. On a donc réfléchi à des solutions.» Christian Simonin indique: «C'est un tout qui attire et permet notre succès: le bouche-à-oreille, l'accueil, le prix d'inscription bas, le respect de l'horaire des matches ainsi que la qualité des joueurs présents.»

## LES SOUTIENS

Christian Simonin et Lucas Bossel sont fiers du soutien reçu dans l'organisation du tournoi. Ce dernier est mis en place chaque année par un staff composé des

membres du BC Glâne: «Notre seule sollicitation est de venir travailler au tournoi», plaît l'ancien président, qui ne manque pas de remercier les sponsors régionaux. Ceux-ci se multiplient au fil des ans, réjouissant le comité.

## L'AVENIR

Pour répondre à la forte demande des badistes, le BC Glâne a trouvé une parade: «Nous utiliserons la salle de l'école primaire actuellement en construction. C'est la solution parfaite, le bâtiment étant à 100 mètres du Bicubic», indique Christian Simonin. Cette nouvelle configuration permettra de jouer non plus sur dix courts, mais sur dix-huit. Ainsi, il sera possible d'accueillir plus de joueurs et de faire évoluer le tournoi, tout en conservant son ambiance et son fair-play. «On y voit vraiment la beauté de ce sport», conclut l'ancien membre du comité et fidèle participant. ■

## Résultats

10<sup>e</sup> édition de l'Open Glâne, salle du Bicubic à Romont, résultats des finales principales

**Hommes.** Simple 1: Rémy Perrot bat Christian Schuler 21-14 13-21 21-12. Double 1: Steve Cornu et Jérémie Pantone battent Dominic Bucher et Nils Schneider 21-18 22-24 21-18.

**Dames.** Simple 1: Coraline Largey bat Audrey Perrot 21-9 21-12. Double 1: Boonnan Atcharaphon et Elodie Vuilleumier battent Marine Pelet et Nadine Schmid 19-21 21-17 21-16.

**Mixte.** Double 1: Quentin Stöckli et Donna Meyer battent Jan Rouiller et Sidonie Baechler 25-23 14-21 21-19.



Les badistes ont à nouveau répondu présent le week-end dernier au Bicubic.

PUBLICITÉ

**COMMUNE DE RUE**

Pour son accueil extrascolaire «Les Glânetons» situé à Promasens, la commune de Rue recherche un/une

**Intervenant-e en accueil extrascolaire (AES)**  
à 60 % - 80 %

Présence pendant les périodes scolaires + 3 semaines d'ouverture durant les vacances estivales

Annonce détaillée et cahier des charges sous [www.ecole-acer.ch/extrascolaire](http://www.ecole-acer.ch/extrascolaire)

Entrée en fonction: dès que possible.  
Délai de postulation: 15 février 2025.

# Bard, le bon coup malgré tout

**CYCLOCROSS.** Nicolas Bard aura tôt fait d'oublier son ultime week-end en Coupe du monde, 41<sup>e</sup> à Maasmechelen (Belgique) et 46<sup>e</sup> à Hoogerheide (Pays-Bas). Deux courses remportées aisément par la star hollandaise Mathieu van der Poel. «Pas si mal» samedi, le Sorensois de 24 ans a vécu un «calvaire dimanche avec deux chutes et des batteries vides. Heureusement que c'est la fin de saison.»

Celle-ci a été bien plus satisfaisante pour Nicolas Bard, avec deux top 35 mondiaux notamment. «Je ne pensais pas rouler à ce niveau-là et jouer autant devant, glisse l'intéressé. Le sélectionneur national a d'ailleurs souligné ma progression.» Insuffisant néanmoins pour participer aux championnats du monde, à Liévin (France) ce week-end. «C'est dommage, mais cela reste de bon augure pour l'hiver prochain.»

## «J'ai envie de continuer»

Initialement, le Gruérien prévoyait de remiser son vélo de cross et ses ambitions parmi l'élite. Ses résultats et son «plaisir clairement plus grand» dans la boue devraient le faire changer d'avis.

«Dans ma tête, j'ai envie de continuer. Je dois toutefois y réfléchir avant de me décider», conclut Nicolas Bard, barista à 60% lorsqu'il ne «ferraille» pas à l'entraînement ou en compétition mondiale. Là où il aspire à «franchir un nouveau palier». QUENTIN DOUSSE

# Première réussie pour Vincent Gendre

**ATHLÉTISME.** Vincent Gendre a lancé sa saison en salle par un succès sur le 400 mètres du Meeting de Bienna, samedi à Macolin (BE). «C'était ma première en indoor sur cette distance, précise le Semsalois de 23 ans. Je ne savais pas trop à quoi m'attendre en termes de chrono.» Sans concurrent, le sprinter de l'Athletica Veveyse a signé un «très sérieux» record personnel en 47"30. «J'espère aller chercher les 46 secondes cet hiver. Avoir plus d'adversité devrait m'en donner l'énergie.»

Le Veveyse a également deux compétitions pour remplir cet objectif: les nationaux en France le 8 février «pour prendre de l'expérience» et les championnats de Suisse à Saint-Gall le 22 février «pour atteindre la finale». Il ne tire pas un trait définitif sur les championnats d'Europe, début mars aux Pays-Bas. «Il me faudrait courir en 46"20. Ça serait une surprise, mais je ne m'interdis pas d'y croire.» En attendant, Vincent Gendre poursuivra son apprentissage: «Se rabattre en salle, c'est un peu du catch: il faudra que je me place et que je m'affirme.»

## Record pour Caligiuri

Aussi engagée le week-end dernier à Macolin, Iris Caligiuri (Lausanne-Sports) a pris la 2<sup>e</sup> place du 200 m derrière la Vaudoise Léonie Pointet. La Glânoise de 21 ans a signé un nouveau record personnel en 23"77.

GLENN RAY

## En bref

### HOCKEY SUR GLACE

**Nouveau club et finale pour Nathan Favre et Robin Dey**  
Nathan Favre et Robin Dey termineront la saison de Swiss League avec La Chaux-de-Fonds, comme l'a révélé *ArclInfo*. Le défenseur bossu et l'attaquant riazois ont rejoint les Abeilles en provenance de Bellinzona, lanterne rouge de 2<sup>e</sup> division. Après avoir joué ses premières minutes avec le club neuchâtelois mardi lors de la défaite 6-4 à Winterthour, le duo tentera de décrocher la Coupe de Suisse, ce dimanche (16h) contre les GCK Lions. GR

### LUTTE SUISSE

#### Distinction pour le roi des lutteurs espoirs

L'assemblée des délégués de l'Association romande de lutte suisse s'est tenue samedi à Bevaix (NE). Noé Girard (Le Crêt, Club de la Veveyse) y a reçu le Mérite 2024 de meilleur lutteur espoir romand, grâce à son titre de roi de la lutte (2009) obtenu cet été à la Fédérale à Sion. VT

### FREESTYLE

#### Skieurs et snowboardeurs au repos à Villarlod

Etape du Tour freestyle romand (TFR) et du Tour freestyle de l'Association fribourgeoise de ski et snowboard, la JIB Night Contest n'aura pas lieu, ce samedi à Villarlod. Le manque de neige en est la cause. Prochaine manche du TFR et de la compétition cantonale pour les skieurs et snowboardeurs: le slopestyle des Crosets (VS), ce dimanche, et My First Contest, à Villarlod, le 16 février. VT

### BIATHLON

#### James Pacal commence par une 34<sup>e</sup> place

Le Vaulruzien James Pacal a commencé ses championnats d'Europe par une 34<sup>e</sup> place (deux fautes), mercredi lors du 20 kilomètres. Au val Martello (Italie), le Gruérien de 21 ans a bouclé l'épreuve en 58 minutes, à quatre minutes du vainqueur norvégien Isak Frey. La compétition se poursuit ce vendredi avec un sprint de 10 km, avant la poursuite (12,5 km) samedi et le relais dimanche (4x7,5 km). GR